

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 16 de Octubre de 2025 - N.º 2271



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

16 de Octubre

1926 - Se inaugura en Buenos Aires el monumento al general Carlos María de Alvear, obra del escultor francés Antonio Bourdelle, discípulo y colaborador de Rodin. Es uno de los más bellos monumentos ecuestres de la escultura mundial.

1938 - Se inaugura en San Antonio de Areco (provincia de Buenos Aires) el Museo y Parque Criollo "Ricardo Güiraldes".

1941 - Se crea la Flota Mercante del Estado.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA SE REUNIÓ CON EMPRESARIOS Y REFERENTES DEL SECTOR PRODUCTIVO

En la mañana del jueves el intendente municipal Mariano Hormaechea mantuvo un encuentro con los empresarios locales y representantes del sector productivo, en el Salón de Acuerdos.



De la reunión junto al mandatario local participó la secretaria de Industria del municipio María Paz Lampugnani, los representantes de la Cámara Empresarial Goya, Asociación de Comercio, Parque Industrial y Sociedad Rural Goya, Miguel Galarza; Iván Vilas; César Almeda; Horacio Urdiro y Santiago Decotto.

En el encuentro, uno de los temas abordados fue la continuidad de las gestiones para el servicio del transporte de la balsa que une Goya-Reconquista, algo impulsado por los sectores público y privado para la conexión con la zona sur correntinanorte santafesino.

La reunión además sirvió para presentar a los empresarios y representantes del sector productivo, hacer conocer lo que dispone la Ley Provincial 6157 de la fecha 9 de noviembre 1791, como la fecha de la Primera Radicación Histórica de Goya, con el propósito de sumar los aspectos de la historia de la ciudad, reforzar el sentido de identidad, de pertenencia, sustentado en los registros como documento oficial del Archivo Histórico de la Nación, certificando los 234 años de existencia de Goya.

El intendente Mariano Hormaechea consideró como un "encuentro de diálogo y coincidencias, donde reafirmamos la importancia de este provecto que fortalece nuestra identidad y pone en valor la historia de Goya como motor de desarrollo". Agradeciendo sectores а los vinculados al desarrollo económico de la ciudad por acompañar, estar y ser parte de la construcción colectiva.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

SÚPER LUNA ILUMINARÁ EL "GOYA ROCK" CON SU MÚSICA ORIGINAL

El vocalista Fabián Rodríguez anunció su participación en el festival Goya Rock, destacando la oportunidad de presentar su repertorio propio y el apoyo a los músicos locales.



Goya se prepara para vibrar al ritmo del "Goya Rock" este fin de semana en "La playita", con la destacada participación de la banda "Súper Luna". El músico líder Fabián Rodríguez confirmó su presencia en el festival, el domingo 19 de octubre a las 17 horas con entrada libre y gratuita, y prometió un espectáculo con canciones originales.

DOMINGO DE SÚPER LUNA

En declaraciones radiales, Rodríguez expresó su entusiasmo por formar parte de este evento local: "Vamos a tocar el domingo, la verdad es que es la primera vez que vamos a participar en una convocatoria que exclusivamente local y me alegra mucho: me siento parte de la comunidad de músicos goyanos, que la comunidad de músicos correntinos, tengo contacto más fluido, tal vez, y eso hace que cada vez que surgen estas posibilidades de tocar en un festival de estas características siempre prioriza los músicos de la zona".

MÚSICOS GOYANOS

Súper Luna se presentará con una formación especial que incluye a "El Negro" Gil en la batería, Gabriel Cuneo en la guitarra, Pacho Palacios en el bajo, Santi Malagrida en algunas canciones, y la incorporación de Perico Pérez en el saxo.

El repertorio de la banda se basará exclusivamente en canciones propias, tanto en letra como en música. Rodríguez agradeció la oportunidad de presentar su material original, destacando la importancia de apoyar a los autores y compositores locales. "Quiero agradecer al Municipio que da la posibilidad, también a las bandas que componen, a los autores y compositores que hacen su propio material", enfatizó.

EL REPERTORIO

El líder y vocalista del grupo señaló: "la banda tiene un repertorio que se basa exclusivamente en canciones propias: letra y música propias. No tiene "covers". En esta oportunidad interpretamos ciento cien por propias. Recalco canciones agradezco la oportunidad que nos dan de tocar porque en la mayoría de los lugares, sino en todos, no te permiten tocar sino tocas "covers": en un pub, confitería o festival, excepto en el Taragüi Rock, que a partir de este año se puso la condición de si van a tocar bandas locales deben regionales. interpretar repertorio propio, desde la primera a la última canción".

"Por eso quiero agradecer al Municipio que da esta posibilidad", reiteró Fabián Rodríguez.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

Básquetbol de alto nivel

SELECCIÓN GOYANA Y COMUNICACIONES DE MERCEDES SE ENFRENTARÁN EN UN MATCH AMISTOSO

El miércoles 22 de octubre, desde las 21 horas en el estadio "Juan Faturo" de AMAD, se jugará un partido amistoso de Pretemporada entre el seleccionado goyano y el equipo de Comunicaciones de Mercedes, que actualmente está jugando el Torneo Argentino, la segunda categoría del Básquetbol Nacional.



El básquetbol de alto nivel llega a Goya con un partido amistoso entre la Selección Goyana y Comunicaciones de Mercedes que promete ser un espectáculo de primera para los amantes de este deporte.

PARTIDO DE PRETEMPORADA

Hernán Laprovitta, presidente de la Asociación Goyana de Básquetbol, destacó la importancia de este evento: "Hace tiempo se viene trabajando bien con el tema del básquetbol y ahora tenemos la oportunidad de que el equipo de Comunicaciones de Mercedes nos visite para jugar un partido amistoso contra la selección goyana".

"La selección local estará dirigida por Humberto "Tano" López Ríos, técnico de AMAD, y contará con la asistencia de "La Bruja" Rojas, entrenador de Unión, ambos participando en el Pre Federal", indicó el dirigente del básquetbol goyano. Las entradas anticipadas tendrán un valor de 2.000 pesos, mientras que en puerta costarán 3.000 pesos.

El dirigente invitó a la afición goyana a acompañar este evento único: "Esperemos que la gente acompañe, porque la entrada es accesible para que todo el mundo pueda asistir y ver un buen espectáculo deportivo. Yo creo que será un partido con un nivel de básquetbol que no se ve seguido en Goya".

SELECCIÓN GOYANA

El dirigente dijo: "El equipo que va a estar representando a la Selección Básquetbol estará Goyana de compuesto por jugadores de todos los equipos que están participando del torneo local de Primera División. Inclusive, jugadores de Atlético Saladas que están jugando nuestro torneo. También ellos van a ser incorporados en la Selección", informó Laprovitta.

"Creo que vamos a tener un equipo competitivo porque son jugadores con experiencia y buen nivel. Jugarán contra un equipo que se formó muy fuerte, como es Comunicaciones de Mercedes", comentó el dirigente de la Asociación.

UN BUEN ESPECTÁCULO

"Yo creo que será un partido con un nivel de básquetbol que no se ve seguido en Goya. Comunicaciones es de la Liga B, y eso es realmente importante", expresó el dirigente.

"Con Facundo, coordinador de Comunicaciones, venimos hablando hace tiempo y yo le plantee esta idea, se mostró encantado y le puso todas las ganas. Llegamos a un acuerdo y el miércoles de la semana próxima tendremos este partido", sostuvo.

Aclaró que los árbitros son designados por la Confederación Argentina de Básquetbol, por lo tanto, es probable que los árbitros sean de otra ciudad. En tanto, Laprovitta dijo que la mesa técnica, sí sería de Goya. "Todo tiene su costo, lo más caro es el arbitraje", dijo.

"Se definirá dónde se pondrán a la venta las entradas anticipadas, serían

en la sede de la Asociación y en la del Club AMAD".

Laprovitta también lamentó la frustrada visita de San Martín y Regatas de Corrientes, pero celebró el acuerdo con Comunicaciones, gracias a las gestiones con Facundo, coordinador del equipo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

GOYA ROCK 2025



Junto a la presentación de las bandas que serán protagonistas de

este encuentro musical en Costanera Norte se confirma la presencia de más de 20 emprendedores goyanos.

Con el paisaje de playa El Inga, los días sábado y domingo durante el desarrollo de esta propuesta se suman más de 20 emprendedores locales, dotando al espacio como un gran paseo costero que combinará el arte de la música con la capacidad creativa de artesanos y emprendedores de nuestra ciudad.

La invitación es a disfrutar el fin de semana de este magnífico combo creativo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

BENJAMIN MATIENZO: COMUNICADO OFICIAL



Desde la comisión directiva del club informan e invitan a los medios de prensa a la presentación oficial del plantel que afrontará la próxima temporada del TRFA.

Asimismo, extienden la invitación a toda la familia matiencista: socios, hinchas, familias y al resto de las categorías, a acompañar dicho evento.

El mismo se realizará este viernes 17 de octubre a las 20 horas en las instalaciones del club.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EXPO EMPRESAS

El Instituto "General San Martín" organizó una nueva edición de la Expo Empresas, espacio que sirve para la presentación de los estudiantes de los últimos años del nivel secundario de sus proyectos productivos y emprendimientos. Además, invitados por los directivos de la institución educativa, empresarios y emprendedores goyanos exponen y comentan sobre los orígenes de sus negocios, fortalecimiento y desarrollo.



De la muestra institucional, invitadas por el Instituto "General San Martín" acompañaron las secretarias, de Educación Sonia Espina y de Industria y Comercio María Paz Lampugnani.

SONIA ESPINA

La secretaria de Educación Sonia Espina dirigió unas palabras en la Exposición, expresando sus felicitaciones por "esta iniciativa de poder mostrar, enseñar el potencial de cada joven". Además expresó su deseo que esta exposición "pueda contribuir no sólo como un aspecto de la formación, sino que estimule la capacidad emprendedora, sea una herramienta para el futuro, pueda ser cada uno de Uds. emprendedores, empresarios de nuestra ciudad".

MARÍA PAZ LAMPUGNANI

Del mismo modo, la secretaria de Industria de la Municipalidad María Paz Lampugnani, fue invitada a expresar algunas consideraciones, allí agradeció a las autoridades de la institución por esta posibilidad de incentivar a los jóvenes estudiantes. "Es un gran impulso esta actividad que otorga protagonismo a cada estudiante para emprender concreción de sus proyectos. Además de valorar el espacio, aprovechen estos conocimientos para afrontar el futuro una vez egresados de su nivel secundario, es el ámbito adecuado adquirir las herramientas necesarias para desarrollar sus ideas e iniciativas productivas", dijo a los estudiantes.

"Muchas gracias por la invitación, y adhiero a lo manifestado por Sonia (Espina). Felicitaciones", concluyó Lampugnani.

Las funcionarias junto a los directivos del instituto recorrieron el espacio creado para la muestra en la sede educativa, la Expo Empresas 2025.

Torneo Regional

HURACÁN DE GOYA PRESENTÓ AL PLANTEL E INDUMENTARIA

Un dato histórico: en este torneo federal el debut será ante el clásico rival del fútbol goyano Sportivo Benjamín Matienzo.



El Salón de Eventos de Huracán de Goya fue el escenario de una conferencia de prensa el miércoles por la noche, donde se presentó oficialmente al plantel y cuerpo técnico que representarán al club en el Torneo Regional Federal Amateur 2025-2026.

La noche también fue propicia para revelar la nueva indumentaria titular y suplente.

"La idea es tener un equipo competitivo para el torneo federal" anticipó el presidente de la entidad "Sabalera".

"Agradecemos el apoyo del Municipio, la predisposición del intendente Mariano Hormaechea", destacó el secretario del club de la avenida Madariaga.

La reunión con la prensa local, que se hizo desde pasadas las 20,30, tuvo como tema principal la presentación del plantel y los refuerzos de fútbol, lo cual ha generado gran expectativa entre los aficionados goyanos.

El Club Huracán se prepara para la temporada 2025/2026 del Torneo Regional Federal Amateur, que inicia este domingo 19 de octubre.

AGRADECIMIENTO A LOS CLUBES LOCALES

El presidente de Huracán, Gerardo Moreira, tomó la palabra y destacó la calidad de los jugadores y la importancia de potenciar el talento local: "Tenemos jugadores de nivel y pensamos traer buenos jugadores, pero necesitamos potenciar lo nuestro, trabajando de antemano, creo que vamos a conformar un buen equipo", afirmó Moreira.

Además, el presidente agradeció la colaboración de otros clubes locales, resaltando la disposición de facilitar jugadores para integrar el equipo sabalero: "Quiero agradecer, no es fácil, tenemos una rivalidad muy dura en el torneo local, pero la priorización de facilitar un jugador para venir a jugar con nosotros nos facilita mucho, esto demuestra las ganas que tienen de representar al fútbol goyano en el torneo", añadió, refiriéndose a la inclusión de figuras de instituciones como Central Goya.

El técnico del equipo, Juan "Choclo" Vázquez, también compartió su visión y expectativas para la temporada, mostrando confianza en el potencial del plantel, ratificando las expresiones de los directivos: "Siempre se busca conformar el mejor plantel posible, valorando la calidad de los jugadores del fútbol de nuestra ciudad".

DETALLES ADMINISTRATIVOS

El secretario Nicolás Curak abordó temas administrativos, incluyendo los precios de las entradas, y junto con los demás panelistas, respondieron a las preguntas de la prensa, ofreciendo una visión completa de los preparativos del club.

Respecto al aspecto económico de la participación del club, dijo: "Esperamos recaudar la mayor cantidad posible, en venta de entradas, durante el fin de semana. También estamos gestionando recursos de la provincia".

"Contamos con la ayuda del municipio, colaborando con los viajes, eso es importante, agradezco al intendente Mariano Hormaechea, que se puso a disposición".

También agradeció al comercio goyano "que hace su aporte, está poniendo su granito de arena".

Al tiempo que reveló que un sponsor comprometió su apoyo, aun siendo "muy centralista" y detalló: "Me dijo el sábado a la mañana: "yo tengo mi corazoncito con Central, pero yo también apoyo al fútbol goyano", gesto que agradecemos desde nuestro club".

Se destacó al estado provincial por la infraestructura del estadio: "gracias al aporte del gobierno de la provincia por la iluminación LED, era un sueño, estamos eternamente agradecidos al gobernador Gustavo Valdés".

"La semana pasada vino la empresa a hacer las conexiones correspondientes", detalló.

DEBUT EN EL HORIZONTE

Un clásico histórico para la apertura del Torneo Federal Regional Amateur de Fútbol, el domingo abre el juego Huracán vs Benjamín Matienzo, por el Grupo 4 de la "Región Litoral Norte", lo que genera mayores expectativas en la afición deportiva.

Mes de la Plena Inclusión

"EL LENGUAJE COMO UNA FLOR": UNA INVITACIÓN A REFLEXIONAR SOBRE CÓMO NOS COMUNICAMOS DESDE LOS PRIMEROS VÍNCULOS

El viernes 17 de octubre a las 18 hs, en el Club de Leones Goya (España 254), se llevará a cabo el taller "El Lenguaje como una Flor", coordinado por la Lic. Natalia Baccarezza, fonoaudióloga.



Esta propuesta abierta a todo público —familias, docentes y profesionales — invita a reflexionar sobre la importancia del desarrollo del lenguaje como base de la comunicación humana.

A través de una mirada integradora, la autora propone comprender cómo el lenguaje se construye desde los primeros vínculos, se nutre de la interacción cotidiana y florece en la expresión personal.

"El lenguaje es más que palabras, es la manera en que nos conectamos con los demás y con el mundo. Cuando acompañamos su desarrollo desde la infancia, estamos sembrando las bases de una comunicación más empática y consciente en la sociedad".

El encuentro será un espacio para compartir conocimientos, experiencias y herramientas que permitan fortalecer la prevención y el acompañamiento del desarrollo del lenguaje desde los primeros años de vida.

Fecha: viernes 17 de octubre – 18:00

Lugar: Club de Leones Goya – España 254

Destinado a: familias, docentes y profesionales.

Actividad libre con un intercambio de un alimento no perecedero. Entre todos damos y recibimos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA RECIBIÓ A INTEGRANTES DEL TEATRO VOCACIONAL CANDILEJAS Y REAFIRMÓ SU APOYO A LA CULTURA GOYANA

El intendente de Goya, Mariano Hormaechea, mantuvo días atrás una reunión con parte de la Comisión Directiva del Teatro Vocacional Candilejas, en el Salón de Acuerdos del Municipio. Este encuentro volvió a poner en relieve el valor que la gestión municipal otorga a la cultura local en todas sus expresiones, y especialmente al teatro, como una de las formas más

representativas del arte goyano.

En comunicación con Radio Ciudad 88.3, el vocal primero de Candilejas, Carlos Ginocchi, ofreció detalles de la charla mantenida con el jefe comunal y del presente de la histórica institución teatral.



"El martes nos reunimos con el intendente Mariano Hormaechea en el Salón de Acuerdos. Además estuvo presente Sebastián Genes, que es el presidente del Teatro Vocacional Candilejas, Norita Esquenon y Alejandro Fernández, ambos también en carácter de vocal", relató Ginocchi.

El integrante de la comisión describió el encuentro como "una charla interesante, lindísima", en la que pudieron "conversar sobre la marcha de la institución, cómo iba, cuáles eran nuestros proyectos".

"Le fuimos contando y resumiendo un poco los 76 años de historia que ya estamos teniendo, lo que se hizo hasta ahora y lo que se está proyectando y ensayando para el año que viene", añadió.

Respecto producciones las а teatrales en preparación, Ginocchi comentó que el grupo trabaja en una ambiciosa puesta: "Ya queda poco para este año; una obra como Esperando la Carroza vuelve después de 20 años bajo la Dirección de Norma Romano, ojalá a fin de año podamos darla... en una de esas ocurre el milagro y la carroza llega antes", subrayó con humor.

Durante la reunión también se habló del mantenimiento de la sala y de futuros proyectos.

"Se va a estar trabajando con un grupo de teatro alternativo, de laboratorio, y hablamos también de todo lo que tiene que ver con la mantención de nuestra sala", explicó Ginocchi.

El vocal recordó que, aunque Candilejas no contó con un espacio propio desde sus inicios, "desde 1986 que contamos con la sala del Teatro, le hicimos mejoras y hoy tenemos una sala coqueta, bien arreglada, con excelente aparatología de sonido y luces; está climatizada", destacó.

Asimismo, rememoró el rol histórico del grupo: "Como decía Horacio Carbone, cuando no hubo Dirección de Cultura —porque la Dirección vino mucho después— Candilejas ocupó ese espacio de forma privada, sin que fuera la Municipalidad la que le pedía. Ocupó por 13 años, desde el 49 al

62, ese espacio como ente cultural del medio", subrayó Ginocchi.

El actor y dirigente teatral valoró especialmente el diálogo con el intendente: "Fue una charla muy amena, pero donde se le mostraron todas las necesidades, y eso es lo más importante", expresó.

Entre esas necesidades, mencionó el trabajo constante que requiere mantener el edificio histórico: "No te olvides que la base de todo eso era un galpón de acopio de tabaco y que tiene prácticamente más de 100 años, así que hay que ponerle trabajo al lugar, mantenerlo y realizar arreglos entre otras cosas", explicó.

NUEVAS PROPUESTAS Y FORMACIÓN ACTORAL

Ginocchi también adelantó una propuesta formativa que se suma a la agenda cultural de Candilejas: "Conversamos de un seminario teatral que va a empezar una chica que es licenciada en Artes Escénicas, de apellido Martín, y que lo va a hacer creo que a partir de noviembre, porque viene para Goya. Entonces vamos a empezar una clase de teatro con la licenciada", informó.

CANDILEJAS, PATRIMONIO CULTURAL E HISTÓRICO DE GOYA

Finalmente, Carlos Ginocchi recordó orgullo el reconocimiento con institucional que distingue Candilejas como uno de los símbolos culturales de la ciudad: "Estamos insertos en todo este movimiento cultural, porque en el año 2014 el Honorable Concejo Deliberante nos declaró Patrimonio Cultural Histórico de la ciudad de Goya, así que tenemos que hacer honor a tamaña distinción", también concluyó.

El encuentro entre el intendente Mariano Hormaechea y los representantes de Candilejas reafirma el compromiso del Municipio con la cultura local, fortaleciendo el acompañamiento a las instituciones que, como este teatro vocacional, han sido pilares de la identidad artística y comunitaria de Goya por más de siete décadas.

EL INSTITUTO SANTA TERESA DE JESÚS PRESENTA SU MUESTRA ANUAL "SOMOS ARTE... GOYA EN COLORES"

Del lunes 20 al viernes 24 de octubre, el Instituto Santa Teresa de Jesús invita a toda la comunidad a disfrutar de una nueva edición de su tradicional muestra anual "Somos Arte... Goya en Colores", una propuesta que celebra la creatividad, la expresión y el talento de sus estudiantes en las distintas disciplinas artísticas.



La apertura oficial será el lunes 20 de octubre a las 9.30 horas, con un colorido desfile en la plaza, donde los alumnos desplegarán toda su alegría y energía en un encuentro lleno de música, movimiento y entusiasmo. Desde la organización se invita a los asistentes a participar con gorras, porras, silbatos y mucho espíritu festivo, para acompañar el inicio de una semana dedicada íntegramente al arte.

El martes 21 se realizará la apertura de la muestra de Artes Visuales y la muestra Fotográfica, donde se podrán apreciar las producciones realizadas durante el año en las distintas áreas plásticas, con temáticas que reflejan la mirada y sensibilidad de los jóvenes artistas del Instituto.

El miércoles 22 será el turno del Festival de Teatro, una jornada en la

que los estudiantes demostrarán su talento escénico a través de puestas en escena que combinan humor, reflexión y creatividad, reafirmando el valor del arte dramático como herramienta de aprendizaje y expresión.

Finalmente, el viernes 24 a las 21 horas, el público podrá disfrutar del esperado Café Concert, un espectáculo que reunirá música, teatro y danza en una noche especial para cerrar con brillo esta intensa semana artística.

La muestra "Somos Arte... Goya en Colores" es coordinada por el Área de Educación Artística del Instituto Santa Teresa de Jesús, y representa una oportunidad para compartir con las familias y la comunidad el trabajo y compromiso de los estudiantes y docentes que, a lo largo del año, hicieron del arte una forma de encuentro, aprendizaje y alegría.



Del 20 al 24 de octubre

Instituto Santa Teresa de Jesús – Goya



Goya se proyecta en infraestructura:

AVANZA OBRA DE LA ESTACIÓN DE MICROS DE LA CIUDAD

Avanzan los trabajos en el espacio de la futura nueva terminal de ómnibus de Goya. Concluidos los trabajos de nivelación y compactación del suelo se procede a asentar las bases de la infraestructura de la nave principal que conformará la estructura de la futura Estación de ómnibus de la ciudad.



Consultada por el avance de la obra, expuso que la primera etapa estaba contemplado el relleno, compactación y nivelación del suelo para llegar a cota segura de anegamiento "ahora estamos en etapa de obra de instalaciones, de fundaciones para la estructura principal del edificio".

Este resultado es fruto de un proceso donde hubo que pensar y repensar este proyecto con otros actores de la sociedad civil "todo lo que se hizo in situ dentro del área llevó casi un año de acercar posiciones para llegar a concretar algo que realmente sirva para todos. En este diálogo estuvieron involucrados empresariado local y obviamente fue muy aceptado el proyecto y con eso empezamos la obra que va a llevar su tiempo de desarrollo" resumió.

La funcionaria se mostró confiada en que las etapas de esta obra se vayan consolidando "y va a quedar bellísima...vamos a ir cerrando etapas, esto es demasiado grande, de gran envergadura, por lo cual va a llevar su tiempo de desarrollo para concretarlo" reiteró.

Agradeció el respaldo político del gobierno provincial. Hoy por hoy se está levantando esta obra con recursos propios, con estos proyectos "estamos apostando a la modernización".

DESARROLLO DE LA ZONA

La obra representa una inversión estratégica para reactivar el transporte de pasajeros y posicionar a Goya como una puerta de entrada al corredor turístico del Litoral.

La intervención forma parte de una política integral de fortalecimiento de la infraestructura de turismo y vial que impulsa a nuevas formas de conectividad sostenible. En este sentido la arquitecta Leyes contó que en su diálogo con los vecinos de la nueva terminal "ellos están felices, la gente del barrio viene y te agradece porque va a fortalecer toda esa zona".

"Estamos tratando de organizarnos urbanísticamente, ordenarnos a través de nuevas ordenanzas, trabajando en eso con un equipo técnico, en cuanto a las miras del crecimiento, del desarrollo urbano de la ciudad, viendo hacia dónde vamos a expandirnos, cuál va a ser el compromiso del municipio y del vecino".

"Esos son los compromisos que tenemos para la ciudad, para el vecino, poder ordenar desde la planificación urbana que es lo primordial y de acuerdo a lo que está plasmado en el documento Pacto Goya 2030".

RECUPERACIÓN DE ESPACIOS VERDES

Desde la oficina de Planeamiento se busca revitalizar ese lazo con el vecino y consolidar a la ciudad como una capital turística con identidad, revalorizando espacios públicos, marcando la impronta de la gestión Hormaechea, intendente recuperando los espacios públicos, dándole utilidad para los vecinos como es el caso de la Estación de los Niños, la plazoleta del Puerto Boca, Paseo Costero y ahora un proyecto que se lleva adelante en barrio Ñanderoga.

"Del mismo modo cuando nos sentamos a pensar como equipo la Terminal nos imaginamos, no solo en buscar conectividad para que la gente pueda venir a Goya sino también que pueda salir hacia otros destinos" finalizó.

14, 15 y 16 de noviembre:

FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE

En la mañana del jueves el intendente Mariano Hormaechea se reunió con la comisión organizadora de la Fiesta Provincial del Inmigrante.



Durante el encuentro se avanzó en la planificación de la edición 2025, donde se prevé la participación de 23 colectividades, evento que se va a realizar los días 14,15 y 16 de noviembre.

Participaron del encuentro: Mónica Pazos- Juan Muth- Nadia Tymoszuk, Fernando Suligoy, Nelly Franco, Gastón Encinas, Facundo Dotti, María Soto y Carolina Salas.

Para esta Fiesta Provincial del Inmigrante se organiza para el día viernes inauguración de la expo: puestos de las colectividades, feria de artesanos y emprendedores, acto de Apertura de la presente edición, presentación de postulantes a reinas, elección del embajador de la fiesta (este año por primera vez se implementa esta elección) y festival

artístico musical. El sábado el tradicional Desfile de las colectividades, participación de colectividades de otras provincias, elección de reina, show musical. El domingo se proyecta el desfile de niños representando cada colectividad, continuidad de la expo y festival.

Además la presentación de las representantes, reinas de cada colectividad que se va a realizar en Costanera Norte.

Con esta reunión se dio el primer paso de cara a esta Fiesta Provincial, tan representativa de todas las corrientes inmigratorias y colectividades que conforman nuestra sociedad.

OCTUBRE MES ROSA



Cada 19 de octubre se conmemora el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, una fecha impulsada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para fomentar la detección temprana y el tratamiento oportuno de esta enfermedad.

ADHESIÓN DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Como parte de la Campaña de sensibilización y concientización sobre el cáncer de Mama, la Dirección de la Mujer ha realizado un recorrido por distintas oficinas y áreas municipales distribuyendo el Lazo Rosa, símbolo de la mencionada campaña.

En los próximos días, esta dependencia municipal continuará con la acción de entrega del Lazo Rosa.

OCTUBRE EN ROTARY:

MES DEL DESARROLLO DE LAS ECONOMÍAS LOCALES.

Nuestro impacto en las economías locales: Es un evento organizado por los clubes rotarios Satélite Ará Pyahú (Ctes), Goya y el Club de Emprendedores.

Emprender en la Nueva Era Digital: ofrece herramientas para adaptarse, innovar y proteger el negocio en un entorno donde la presencia online lo es todo

El mencionado taller se brindará en el Club de Emprendedores Goya, el próximo viernes 24 de octubre de 19 a 21 horas, para mayor información y consultas podrán dirigirse al 3777 622486.



Gracias a la capacitación que brindan los socios de Rotary, los beneficiarios sirven de recurso a sus comunidades mediante actividades para el establecimiento de contactos, el desarrollo de nuevos negocios, y la formación en principios de gestión financiera.

DISERTANTES:

Luis Lizardo Pruyas: Líder en equipo de Pugliese S.A. y miembro activo del Rotary Club Satélite Ará Pyahú (Ctes), con una mirada estratégica y humana sobre el liderazgo, compartirá su experiencia en el desarrollo de equipos y el crecimiento personal como base del éxito emprendedor.

Rodrigo Quintana Ciles: Abogado, escribano público, martillero y corredor de Comercio, magíster en Derecho Empresario, director del Laboratorio Jurídico Digital Legal "Teach Lab del C.P.A.C: presidente del Rotary Club Satélite Ará Pyahú

Corrientes, impulsa la innovación jurídica y tecnológica en el ámbito emprendedor.

Facundo Cabral Domínguez: Administrador de Redes y Sistemas Multiusuario, consultor I.T. y asesor de Ciberseguridad, mediador, emprendedor y tesorero del Rotary Club Satélite Ará Pyahú Corrientes, aportará su conocimiento para que los emprendedores fortalezcan la seguridad digital y la confianza en sus proyectos.

El Taller destinado a emprendedores locales aportará habilidad emprendedora, innovación e I.A, ciberseguridad, competencias claves y presencia online.

Para los interesados se recuerda pueden recabar información al 3777-622486.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL AEROCLUB GOYA CELEBRA SUS 81 AÑOS DE HISTORIA Y ORGULLO AERONÁUTICO

Un día como hoy, pero de 1944, nacía una institución que marcaría para siempre la historia del vuelo en nuestra ciudad: el Aeroclub Goya, que este 16 de octubre celebra 81 años de vida, compromiso y pasión por la aviación.



A lo largo de más de ocho décadas, el Aeroclub se consolidó como una escuela de formación de excelencia, orgullo para Goya y toda la región. Desde su pista despegaron no solo aeronaves, sino también sueños que hoy vuelan alto, representados en las

trayectorias de numerosos pilotos que se formaron en sus aulas y hangares. Entre ellos se destacan Esteban instructor Cuadrado, actual comandante de Aerolíneas Santiago Argentinas; Cipolini, comandante de jet Smar; Facundo Alen Vilas, copiloto de Copa Airlines; Alejandro Speroni, comandante de la flota de aviones de la Gobernación: v Lautaro Cardozo, piloto de taxi aéreo.

A ellos se suman muchos otros egresados que hoy se desempeñan como aeroaplicadores y pilotos privados, llevando en alto el nombre del Aeroclub Goya por cielos de todo el país y del mundo.

Este aniversario también es una oportunidad para reconocer el trabajo y la dedicación de quienes mantienen viva la institución con la escuela de vuelo, vuelos de bautismo, taxi aéreo entre otros. En especial, se destaca el esfuerzo de Yeyé Olivetti, cuyo

compromiso fue fundamental en la reconstrucción y reactivación del Aeroclub, permitiendo que continúe siendo un espacio de formación,

encuentro y desarrollo para las nuevas generaciones de aviadores.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

Licitación privada 02/2025

OBJETO: COMPRA 1000 METROS CÚBICOS DE HORMIGÓN H21. Presupuesto Oficial: \$ 139.000.000,00

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720.

Mail: compras@goya.gob.ar indicand o datos de la razón social que lo

solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego hasta el día 22/10/2025.

Costo: \$40.000,00. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 23 de Octubre de 2025 a las 09:00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	•
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina